
                      

 

１月７日（木）に始業式を行い、令和２年度３学期がスタートしました。 
例年は、暖房の効く武道場で行っていますが、今回は新型コロナウィルス感染拡大

防止のため、狭い武道場に生徒を集めることはせずに、放送を教室で聴くリモート形
式で実施しました。 

各学年代表による決意発表の後、校長から、 
「コロナ過で先が見通せない世の中だが、だからこそ、
今年度末までに成し遂げたい短期の目標、１年後まで
に成し遂げたい中期の目標、１０年後にどんな仕事に
就きどんな生き方をするかという長期の目標を立てて
取り組んでほしい。特に、長期の目標については、他の
ことを投げ打ってでも成し遂げたい、一生それにかけ
てみたい、というような目標が立てられるようになって
ほしい。」と式辞がありました。 

短い３学期ですが、短期・中期・長期の目標が達成
できるよう、しっかり頑張ってほしいと思います。 

受験シーズンを迎えた３年生
が希望進路の実現に向けて頑張れるようにと、1２月２２日
（火）に１・２年生徒会主催の進路激励会が行われました。た
だし、県内で新型コロナの感染が拡大していることから、例年
行ってきた対面形式ではなく、感染症予防に配慮した新しい形
で実施しました。 

まず、３年各教室に新生徒会長、校長、１年生、２年生のビデ
オメッセージが流れ、その後、１・２年生がクラスごとに作成した
寄せ書きを、それぞれのクラス代表が３年生の学級会長・副会
長に手渡しました。次に、部活毎の激励ビデオが流され、最後
に校庭に集まった１・２年生が教室の３年生に激励応援を送り
ました。終了後には、３年生からも校庭の１・２年生に向かって
お礼の応援が返され、感動的な激励会となりました。 

各種大会・コンクールの結果 
◎全国中学校体育大会（令和４年度）北海道・東北ブロック大会 

シンボルマークデザインコンクール置賜地区審査 
入選 １年 佐藤琉月香 金原はな 
佳作 １年 樽見汐音  本田百花  大木 光 

◎南陽市写生大会 
特選 ２年 髙橋 凜 
入選 

１年 安部蒼生 小林日和 髙橋結衣 田中暁悠 
星ちひろ 湯村もね 大木 光 奥山美奈 
菊地結心 本田百花 山田蒼子 

２年 高橋暁華 大川 奏 鈴木心彩 山谷瞳奈 
大宮蓮音 大竹瑠菜 吉田蒼真 遠藤夏葵 
髙橋 蛍 前田向日葵 紺野日芽梨 
髙橋龍之介 

３年 大木 翔 山辺雄介 平 彩乃 髙橋晴香 
鹿股優月 鈴木明希 竹田有里 伊藤豪志 
草野太基 平 翔雅 加藤寧々 

１年 山岸詩和さん、２年 遠藤夏葵
さん、３年 朝岡広大くんがそれぞ
れの学年を代表し３学期の決意を
放送室から発表しました。 

進路激励会 
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産休・育休を取っていた齋藤
教諭が３学期から復帰するにあたり、代わ
りにお勤めいただいていた小関理恵講師
の離任式を 12/25（金）に行いました。小
関講師の明るい笑顔は、多くの生徒の心
の支えになっていました。２年９か月間、本
当にありがとうございました。 

辛丑（かのとうし）に思う 



生徒アンケートでは、ほとんどの項目で昨年度より肯定的な回答（Ａ＋Ｂ）の
割合が高くなっており、Ａの割合については、全ての項目で昨年度より高くなっ
ています。生徒たちは、コロナ禍の中でも充実した生活を送ろうと頑張ってきた
のでしょう。しかしながら、「学校生活」「各種行事」「ボランティア活動」に関す
る項目については、肯定的な回答の割合が昨年度より落ちています。いずれ
も、感染防止のために制約が多かった項目でその影響も考えられますが、生
徒の変化を見逃さず心に寄り添った指導を心掛けていきたいと思います。ま
た、「家庭学習」「進路意識」「読書」は昨年度より改善したとはいえ、肯定的
な回答が８割を切っています。引き続き、将来とのつながり、家庭学習とのつな
がりが意識できる授業になるよう工夫していきたいと思います。 

保護者アンケートでは、「進路」と「学校からの情報提供」に関する項目が
昨年度より落ちています。進路については、コロナ禍で将来予測がしにくいか
らこそ、正しい情報を基にした進路指導を充実させていきたいと思います。情
報提供については、直接おいでいただくことが難しかったので動画配信などで
補おうとしましたが不十分だったようです。「マチコミ」をもう少し積極的に活用
するなどして、発信を増やしていきたいと思います。 

保護者の皆様には、お忙しい中ご回答いただきありがとうございました。 

１２月に実施したアンケートの結果です。自由記述で頂いたご意見も参考
にしながら、生徒たちの確かな成長を目指して努力してまいります。 


